
Перспективы железнодорожного транспорта
обсудили эксперты на региональном
координационном совете
27 августа очередное заседание Регионального координационного совета было посвящено
развитию конкурентных преимуществ железнодорожного транспорта. От ТПП Тюменской
области на заседании совета присутствовала директор департамента по организационной
работе с предприятиями и предпринимателями Ирина Савчук.

«Важно понимать, что разработка планов и проектов на дальнейшее перспективное развитие
железных дорог играет значительную роль для всей страны. ЖД транспорт – это связующее
звено единой экономической системы. Именно железнодорожный транспорт обеспечивает
стабильную деятельность промышленных предприятий и является самым доступным
транспортом для миллионов граждан», – прокомментировала специалист ТПП Тюменской
области.

В рамках заседания эксперты обсудили сразу несколько актуальных вопросов. Речь шла о
схемах комплексного транспортного обслуживания в части согласованности развития
железнодорожного и других видов транспорта. В частности говорили о развитии
инфраструктуры железнодорожного транспорта в пределах СвЖД, а также о возможных
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рисках при формировании института частных перевозчиков в грузовых перевозках.

Участники встречи обсудили перспективы создания транспортно-логистических центров в
Тюмени, Сургуте, Перми и Екатеринбурге. По мнению экспертов, такие центры станут
конкурентным преимуществом железнодорожного транспорта. Кроме того, речь шла о
совместных действиях по снижению аварийности на железнодорожных переездах: это
планируется достичь за счет оборудования переездов системами фото- и видеофиксации,
привлечения инвесторов к строительству автомобильных путепроводов, закрытия наиболее
опасных переездов.


